

Turnverein feiert endlich wieder zum Jahreswechsel

Nach Pausen 2021 und 2022 konnte der Turnverein in diesem Jahr endlich wieder seine traditionelle Jahresabschlussfeier veranstalten. Am 5. Januar fand diese in der toll dekorierten Aixheimer Festhalle statt. Die Halle war fast bis zum letzten Platz gefüllt und es waren insbesondere viele Familien und Jugendliche anwesend, was den Charakter der Veranstaltung gut widerspiegelt, ist die Jahresabschlussfeier doch so eine Art Familienfeier des Turnvereins, bei der sich alle Generationen des Vereins treffen, unterhalten und wohl fühlen. Und in diesem Jahr auch zum Teil erst kennenlernten, blieb das gemeinsame Miteinander, auch der Eltern, in den letzten drei Jahren doch öfters auf der Strecke.

Die Kinder und Jugendlichen standen dann auch mit ihren Auftritten im offiziellen Teil im Mittelpunkt. Den Anfang machten die jüngsten des Vereins vom Eltern-Kind-Turnen (Leitung: Julia Steimer, Sabrina Gruler, Lara Hauser, Denise Efinger) mit zwei Tänzen. Premiere hatte dann auch die neue Kinderturngruppe von Ricarda Groh und Monja Lücke, die es erst seit September gibt. In einer kleinen Mit-Mach-Übung spannten sie das Publikum mit ein, ehe auch sie noch einen Tanz darboten. Viele tolle Sprünge und Akrobatik gab es dann beim Auftritt der Bewegungsstunde von Haike und Ella Stier und Jenny Maucher, gefolgt von einer Stufenbarren-Choreografie zweier Mädchen aus der Gruppe, Maren Lummer und Jasmin Eberhard.

Zwischen den Auftritten wurde der feierliche Rahmen für verschiedene Vereinsehrungen genutzt, bei denen treue und verdiente Mitglieder mit einer Urkunde und einem Handtuch geehrt wurden. Am Ende des offiziellen Teils durften dann nochmal alle anwesenden Kinder und Jugendlichen mit grün-weißen Fahnen und Knicklichtern gemeinsam auf die Bühne einlaufen, wo jedes Kind noch eine TV Aixheim Trinkflasche als Weihnachtsgeschenk überreicht bekam. Die traditionelle Tombola mit vielen attraktiven Preisen (u.a. Tischkicker, Fernseher, elektrische Dartscheibe) bildete dann den Übergang zum inoffiziellen Teil, der noch bis tief in die Nacht andauerte.

Folgende Personen erhielten eine Vereinsehrung:

Bronzene Auszeichnung (7 Jahre Ehrenamt, 10 Jahre Aktiv, 20 Jahre Mitgliedschaft):
Christian Göckeler, Maria Scharf, Sarah Scheb, Haike Stier, Antje Efinger, Andreas Efinger, Benedikt Gruler.

Silberne Auszeichnung (10 Jahre Ehrenamt, 30 Jahre Mitgliedschaft):
Oswin Stutz, Beate Baumann, Andreas Faitsch, Sonja Mauch, Alfred Gruler, Gerlinde Eggert-Stutz.

Goldene Auszeichnung (15 Jahre Ehrenamt, 40 Jahre Mitgliedschaft):
Rosmarie Efinger, Waltraud Efinger, Carsten Efinger.

Der Turnverein bedankt sich bei allen Sponsoren der diesjährigen Tombola:
Aixheimer Lädle, Allfest GmbH, Anton Häring KG, Baumanagement Faitsch, Beku Deißlingen, eka Klingseisen, Fahrrad Kaiser Rottweil, Fetzer Beschriftungen, Feuertempel, Fielmann, Flaig und Hommel, Frizzboxx Trossingen, Fruchtmarkt Lummer, Gasthaus Adler Oberflacht, Gemeinde Aldingen, GroMau Blechnerei, Intersport Butsch, Maschinenfabrik Spaichingen, Mundus Oberflächentechnik, Optik und Hörgeräte Betzler, Tief- und Straßenbau Efinger, Solidus Tuttlingen, Sto, Zimmerei Mauch sowie diverse private Personen